

Dank an die Helfer der Cafeteria

Beigesteuert von Andre Struckmann
Dienstag, 11. November 2014

Dank an die Helfer der Cafeteria

Wie die meisten ja Wissen fand am letzten Wochenende wieder das 24h Schwimmen statt. Der Förderverein bedankt sich beim Stadtsportverband Fachschaft Schwimmen, dass die Ausrichtung und somit der Erlös der Cafeteria wieder dem Förderverein zugutekommt.

Vielen Dank an alle Helfer und Spender von (Kuchen, Salaten, etc..) und deren Zeit, ohne euch wäre die Ausrichtung nicht möglich. Die sehr vielseitig und gute Auswahl an Speisen und Getränken fand sehr viel Lob bei den Aktiven und motiviert für die Zukunft weitere Aktionen zu unterstützen.

Ein besonderer Dank gilt Sabine und Ralf Buretschek, die die Organisation der Cafeteria wie in den letzten Jahren auch, übernommen haben.